

El CECOVA pide a Sanidad que "recapacite sobre su negativa reiterada" a convocar plazas de Enfermería de Salud Mental

13:10 (8-10-09) Medio: ADN Categoría: Nacional

Al respecto, las organizaciones colegiales de Enfermería de la Comunitat Valenciana manifestaron en un comunicado su "preocupación" por la "discriminación" de las enfermeras de Salud Mental que trabajan en centros de salud mental, unidades de conductas adictivas y hospitales especializados "en plazas que no están catalogadas como tales" y reclamaron a la Conselleria de Sanidad que "no dilapide su formación y experiencia laboral" con una convocatoria de traslados donde no se contempla la especialidad de Enfermería de Salud Mental "con el peligro de que estos puestos sean cubiertos por enfermeras generalistas sin experiencia profesional en esta área". ...

0  Por GLOVOZ

Votar